Categorías de los Premios de Distinción

Socio de la comunidad. Un individuo u organización que, a través de su trabajo profesional o voluntariado en la comunidad, demuestra un liderazgo excepcional y creativo para expandir significativamente oportunidades para las personas con discapacidades del desarrollo en el Condado de Orange, aumentando el conocimiento de los temas relacionados con las discapacidades del desarrollo, la eliminación de barreras para la presencia y participación completa en la comunidad y/o ser la voz para aquellos que tienen dificultades o no pueden representarse a sí mismos.

Auto-representante. Una persona que tiene una discapacidad del desarrollo y que, a través de sus logros personales o profesionales, ha proveído un mayor conocimiento público y reconocimiento de las habilidades y las capacidades de todas las personas con discapacidades del desarrollo en el Condado de Orange.

Funcionario Electo. Una persona que tiene un cargo de elección popular, en cualquier nivel de gobierno, y cuyos actos oficiales han influido en la política del gobierno y han hecho cambios significativos en los principales servicios y apoyos para las personas con discapacidades de desarrollo.

Empleador. Una empresa dedicada a proveer oportunidades de empleo competitivo integrados a las personas con discapacidades del desarrollo y que inspira un ambiente incluyente sin barreras en el lugar de trabajo.

Profesional de Apoyo Directo. Un individuo que demuestra una fuerte pasión por mejorar la vida de individuos servidos por RCOC través de acciones ejemplares y la creatividad en la creación de la independencia y la participación significativa en la comunidad. Para efectos de este premio, Apoyo Profesional Directo se define como alguien que trabaja como trabajador de cuidado directo, asistente de instrucción, entrenador de trabajo, en el hogar o como un asistente personal.

Logro de vida. Un individuo que, a través de sus actividades personales, profesionales o voluntarios, ha hecho contribuciones excepcionales a la promoción de los derechos de las personas con discapacidades del desarrollo en el Condado de Orange y como también mejorar la calidad de la vida de estas personas durante un largo período de tiempo.

Proveedor de Servicios. Una organización que provee servicios de RCOC para proporcionar apoyo directo a las personas con discapacidades de desarrollo que demuestran un extraordinario compromiso con la alta calidad de vida, los servicios centrados en la persona y proporcionan apoyo ejemplar para aquellos a quienes sirven para que tengan una vida significativa en sus comunidades.

Padre/Miembro de Familia. Un padre u otro miembro de la familia que demuestra una dedicación sobresaliente a su miembro de familia, así como a otros con discapacidades del desarrollo a través del apoyo, la compasión y la promoción.

Profesional de la Salud. Profesional de cuidado de la salud de la comunidad o de un grupo de profesionales que han hecho contribuciones significativas para mejorar los resultados de salud para las personas con discapacidades de desarrollo, proporcionando servicios que reflejan las mejores prácticas en el sistema de salud para las personas con discapacidades de desarrollo y/o por dar a las personas con discapacidades del desarrollo más apoyo para tomar decisiones informadas sobre su atención médica. Ejemplos de profesionales de la salud incluyen médicos, enfermeras, dentistas, terapia física, ocupacional y del habla, psicólogos y analistas del comportamiento.

Logro Profesional de RCOC. Un empleado del Centro Regional del Condado de Orange cuyo desempeño notable, por encima y más allá de sus deberes asignados, ha hecho contribuciones significativas hacia el cumplimiento de la misión de RCOC y principios rectores y para mejorar la calidad de vida de los servidos por la organización.

Servidor de Liderazgo E. Kurt Yeager. Un individuo que, a través de su historial de excelencia en una posición de liderazgo voluntario para una organización que atiende a personas con discapacidades de desarrollo, ha tenido un impacto positivo en el avance de la misión de la organización mediante la mejora de los servicios y apoyos así como oportunidades de expansión de manera significativa para las personas con discapacidades del desarrollo para que participen en la formulación de políticas.

Apoyo Legislativo: Este premio es en reconocimiento de una persona que ha contribuido a promover un cambio positivo en el sistema de servicios de desarrollo a través de la promoción, el servicio legislativo y el desarrollo de políticas públicas.